
Liefersituation auf dem Halbleiter- und
Erdbeersektor
Post by “dieselblitz” of Apr 27th 2022, 7:02 pm

Hallo zusammen,

die Engpässe auf dem Halbleitermarkt sind ein ständiges Ärgernis in der Elektronikentwicklung.
Ich streiche bald jeden Tag rot an, an dem es keinen Hilferuf aus dem Einkauf gab. Bei den
Platinenfertigern ist auch Stau, weil alle notgedrungen auf andere Chips umsteigen, die im
schlimmsten Fall auch tiefgreifende Änderungen am Design erfordern  Wenn man eine
Alternative gefunden hat, muss man ohne den Aufbau und Test eines Funktionsmusters
abzuwarten eigentlich direkt einen Jahresvorrat kaufen. Sonst hat man ein neues Design, kann
es aber nicht bauen, weil das andere Bauteil auch schon nicht mehr zu bekommen ist. Schön ist
anders.

Beste Grüße,

Sven
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